## 元気いっぱい 笑顔いっぱい

阿見町立本郷小学校 学校だより

## えがお

NO. 61



令和6年3月11日(月)

14時過ぎに全校で黙祷しました。

いよいよ今週末15日(金)は、卒業式です。 今日は、朝日中学校でも卒業式が行われました。 明日12日(火)は、県立高等学校の入学者選抜 学力検査の結果の発表が行われることもあり、先 生や友達との別れ、それぞれの道への旅立ちは、 小学校とは違った雰囲気があります。

本校でも既に、先週のうちに5年生児童の協力 で体育館に式場が整えられ、卒業式の練習が行わ れています。6年生の卒業証書の受け取り方や式 の際の振る舞いを何度も確認しながら練習に取り 組んでいる姿勢に感心しました。4・5年生も卒 業式への参加に向けて真剣に練習に取り組んでい ます。本当によく取り組んでいて保護者の皆さん にも見ていただきたいぐらいです。明日に予定し



ていた予行練習は、全校的に欠席者が増えているため、明後日に延期して行います。

## 子が見られてよかったです。」

2・3月 3年生・5年生の保護者の皆さんからの一言 ○朝の会も見られて、朝からいい運動になりました。

〇たくさんの子があいさつをしてくれて、朝から元気をもらいました。

〇きょうだいの授業の様子も見られて、少し前より成長が見られて良かったです。

〇外国語の授業で、3年生がリスニングをすると思わず、ビックリしました。 〇外で友達を待っている姿がかわいかったです。

○今日は雪でした。雪の中、みんな楽しそうに登校していて元気をもらいました。

〇こちらを見て元気にあいさつをしてくれる子もいて嬉しかったです。下を向いたままの 子もいたので、みんなが元気にあいさつできるようになるといいなと思いました。

10月から始まった保護者の皆さんによる「朝のあいさつ運動」は、今日まで93日間、 記名のあった方だけでも、のべ241人の皆さんにご協力いただきました。凍てつくような朝も、雨の朝も、「この後、仕事なんです。」と戻って行かれる方も…、朝の忙しい時 間帯にもかかわらず、参加してくださった皆さんに心から感謝いたします。

「ぜひ一言を。」とお願いしましたが、快く記入していただきました。いろいろなご意 見ご感想をいただくことで、学校の様子や子供たちの様子をお伝えすることができました。

「朝のあいさつ運動」を通して、保護者の皆さん同士があいさつを交わして、言葉を交 わして、心を通わす機会としたいと考えています。お家の方同士が仲良くしている姿は、 子供たちに好ましい影響を与えてくれるはずです。今後も、気持ちの良いあいさつが響く 学校、地域を目指して、あいさつを交わしていきましょう。















